

わたしの提言

○投稿内容：市立病院の小児科常勤医不在に伴う医師確保について

市立病院の小児科を利用しておりますが、4月から小児科の常勤医が不在になると伺いました。市立病院に小児科の常勤医がいることが理想ですが、それが無理であれば、せめて応援医師で対応し、月曜日から金曜日までの受診を可能にしてもらいたいと思い、意見をさせていただきました。

(2024年3月)

○回答

市内には、市立病院、東八幡平病院、吉田内科呼吸器科医院の3つの医療機関に小児科がありますが、ご提言にありますように市立病院では、来年度から小児科常勤医師が不在となり、非常勤医師又は応援医師による診療となる予定です。医師の不足・地方偏在（地域によって医師が不足している状況）は全国的な問題であり、特に岩手県内においては非常に厳しい状況となっておりますが、現在、市において、月曜日から金曜日までの診療体制を確保できるよう、関係医療機関や関係大学を訪問し、医師の派遣を強く要請するなど、積極的に小児科医の確保に向け取り組んでいるところです。

「安心して子育てできるまちづくり」のためには、小児医療の充実が重要な課題と認識しております。今後も、市民の皆さまが安心して子育てができる環境づくりに努めてまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

(健康福祉課 健康推進係)

事業評価区分：E 改善に向けて積極的に取り組む